

## 9/27 地元産食材で親子ピザ作り

こどもセンターどんぐりの「ならの会」(PTA)研修会が9月27日、同園で開かれ、地産地消にこだわったピザ作りを親子で体験しました。農家の会員らが用意した食材は、トッピング用の野菜だけでなく、チーズや生地に使う小麦粉に至るまで地元産という徹底ぶり。老舗パン店の「満寿屋商店」が石窯の提供などで協力し、参加した親子は焼きたてのピザを笑顔で頬張っていました。



## 9/28 懸命にタスキつなぐ

今年の町民サイクル駅伝競走大会には、子どもから大人まで全17チーム85人が出場。選手たちが懸命にタスキをつなぐ姿に、沿道からは大きな声援が送られていました。小学生の部は「FCレパド」、中学生の部は「バイエルン」、一般の部は「置戸町はしろう会」がそれぞれ優勝し、鈴木啓太くん(バイエルン)が6分7秒の歴代最高タイムで2年連続総合ラップ賞に輝きました。



## 10/1 常楽園で50周年記念祝賀会

置戸町社会福祉協議会(溝井弘一会長)が運営する養護老人ホーム常楽園の開園50周年記念祝賀会が10月1日、同園で行われました。祝賀会で溝井会長は「50年の節目を迎えたのも皆さまのご協力のおかげです」とあいさつ。祝宴に入ると「詩舞の会」の演舞や、入園者と職員が共同で制作した記念作品の除幕式などが行われ、園内は終始和やかな雰囲気に包まれていました。



## 10/4 10コース90ホールの熱戦

おけとウルトラパークゴルフ大会が10月4、5日の両日、おけとパークゴルフ場で開催され、全道各地から107人が出場。内閣総理大臣賞などの獲得を目指し10コース90ホールで熱戦が繰り広げられました。一般男子の部は木村健三さん、女子の部は岡崎泰子さん、シニア男子の部は小路文男さんがそれぞれ優勝し、北見市からの出場選手が各部門の首位を独占する結果となりました。

